



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Mittwoch:

Eisleben/ Betrügerischer Patient

Unter der Vorgabe falscher Patientendaten erwirkte ein 61-Jähriger eine medizinische Behandlung über eine Woche in einer Klinik im Landkreis. Der Mann entließ sich auf eigenen Wunsch hin und meldete sich in einer weiteren Klinik am Folgetag an. Der Schwindel flog dabei auf und die Polizei wurde informiert. Bei der Überprüfung der Person wurde festgestellt, dass bereits in ähnlicher Sache mehrere Aufenthaltsermittlungen und ein Haftbefehl aus anderen Bundesländern vorlagen. Es erfolgte eine vorläufige Festnahme. Bei der Durchsuchung der mitgeführten Sachen ergaben sich weitere Hinweise auf medizinische Behandlungen in weiteren Kliniken im Bundesgebiet. Ermittlungen wurden eingeleitet. Der Beschuldigte, der nach eigenen Angaben ohne festen Wohnsitz sei, wird am Nachmittag dem Haftrichter vorgeführt.

Eisleben/ Betrugsvorversuch

Richtig reagiert hat am Dienstagnachmittag eine Seniorin aus einem Eisleber Ortsteil. Die 74-Jährige erhielt einen Telefonanruf von einem angeblichen Polizisten der Wache Eisleben. Dieser berichtete von der Festnahme von Tätern nach einem Einbruch und der Feststellung einer Liste mit Namen. Dabei sei auch der Name der angerufenen. Nun erkundigte sich der Unbekannte nach Wertgegenständen und Bargeld im Haus der Frau. Diese begann zu lachen und der Anrufer beendete das Gespräch. Auf dem Telefondisplay wurde als Länderkennung des Anrufers die 0037 für Zypern angezeigt. Der Seniorin entstand kein Schaden. Während der Anzeigenerstattung äußerte sie, dass sie durch die Briefaktion der Polizei MSH im Jahr 2025 vor diesen Betrugsvorversuchen zum Nachteil älterer Menschen gewarnt und informiert wurde. Bleiben auch Sie wachsam!

Sangerhausen/ Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Bei einer Verkehrskontrolle in der Straße Am Bergmann wurde am Dienstagabend ein PKW VW angehalten und überprüft. Dabei stellte sich heraus, dass der 57-jährige Fahrzeugführer nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis war. Dieser wurde ihm bereits in anderer Sache entzogen. Ein Strafverfahren wurde gegen den Sangerhäuser eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Volkstedt/ Bundesstraße 180/ 21.01.2026, 07:15 Uhr

Nahe der Kreuzung Landesstraße 160 erfasste ein PKW Skoda ein Reh, welches die Fahrbahn querte. Das Tier verendete an der Unfallstelle an der Unfallstelle. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 2.000 Euro.

Sangerhausen/ Riestedter Straße/ 21.01.2026, 08:00 Uhr

Auf Höhe der Lichtsignalanlage ereignete ein Auffahrunfall zwischen zwei PKW, welche in gleicher Richtung unterwegs waren. Es entstand lediglich Sachschaden an den beteiligten Fahrzeugen.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311
Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de